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AOS  QUATORZE  DIAS  DO  MÊS  DE  OUTUBRO  DO  ANO  DE  DOIS  MIL  E  TREZE,  ÀS

DEZENOVE  HORAS  E  TRINTA  MINUTOS,  NO  PLENÁRIO  DA  CÂMARA  MUNICIPAL  DE

ARAUCÁRIA,  REALIZOU-SE  A  TRIGÉSIMA  SESSÃO  ORDINÁRIA,  DA  DÉCIMA  SEXTA

LEGISLATURA,  PRESIDIDA  PELO  VEREADOR  VANDERLEI  FRANCISCO  DE  OLIVEIRA  E

COM  A  PRESENÇA  DOS  VEREADORES ALEX  LUIZ  NOGUEIRA,  ALEXANDRE  GOTFRID,

FRANCISCO CARLOS CABRINI, JOSUÉ DE OLIVEIRA KERSTEN, PAULO HENRIQUE AREIAS

HORÁCIO,  PEDRO  FERREIRA  DE  LIMA  E  WILSON  ROBERTO  DAVID  MOTA.  AUSÊNCIA

JUSTIFICADA  DOS  VEREADORES  PEDRO  GILMAR  NOGUEIRA,  ADRIANA  COCCI  DE

MORAES CASTRO E ESMAEL ANTÔNIO FERREIRA PADILHA. EM SEGUIDA, CONSTATADO

O NÚMERO REGIMENTAL DE VEREADORES,  O PRESIDENTE PEDIU AS BÊNÇÃOS E A

PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ABERTA A SESSÃO. INICIALMENTE, SEGUNDO-VICE-

PRESIDENTE, VEREADOR PAULO HENRIQUE AREIAS HORÁCIO, FEZ A LEITURA DA ATA

DA SESSÃO ANTERIOR, QUE FOI APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. NA

SEQUÊNCIA,  O  PRIMEIRO-SECRETÁRIO,  VEREADOR ALEX NOGUEIRA,  FEZ  A LEITURA

DOS  EXPEDIENTES  RECEBIDOS:  PROJETOS  DE  LEI  Nº  1539/2013,  Nº  1540/2013,  Nº

1541/2013,  Nº  1542/2013,  Nº  1543/2013  E  Nº  1544/2013,  DE  INICIATIVA  DO  PREFEITO

MUNICIPAL; PROJETO DE LEI Nº 64/2013, DE INICIATIVA DA MESA DIRETORA DA CÂMARA

MUNICIPAL;  REQUERIMENTO Nº  27/2013,  DE AUTORIA DO VEREADOR PEDRO GILMAR

NOGUEIRA;  REQUERIMENTO  Nº  22/2013,  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  FRANCISCO

CARLOS CABRINI; REQUERIMENTOS  Nº 128/2013, Nº 129/2013, Nº 130/2013, Nº 131/2013,

Nº 132/2013, Nº 133/201, Nº 134/2013, Nº 135/2013, Nº 138/2013 E Nº 139/2013, DE AUTORIA

DO VEREADOR VANDERLEI FRANCISCO DE OLIVEIRA; REQUERIMENTOS  Nº 89/2013, Nº

90/2013,  Nº  91/2013,  Nº  92/2013,  Nº  93/2013 E Nº  94/2013,  DE AUTORIA DO VEREADOR

ALEXANDRE GOTFRID. EM SEGUIDA, O SEGUNDO-VICE-PRESIDENTE, VEREADOR PAULO

HORÁCIO,  FEZ  A  LEITURA DAS  PROVIDÊNCIAS  DA  MESA.  NÃO  HAVENDO  INSCRITOS

PARA O ESPAÇO DE ORADORES, NEM NADA A SER APRESENTADO PELAS COMISSÕES,

PASSOU-SE  À  ORDEM  DO  DIA:  O  SENHOR  PRESIDENTE,  VEREADOR  VANDERLEI  DE

OLIVEIRA, SOLICITOU AO PLENÁRIO AUTORIZAÇÃO PARA INCLUIR NA ORDEM DO DIA O

PROJETO DE LEI Nº 1536/2013, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. O PEDIDO FOI

APROVADO.  EM  SEGUIDA,  PROCEDEU-SE  A  SEGUNDA  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO

PROJETO DE LEI  Nº  63/2013,  DE AUTORIA DO VEREADOR ALEX NOGUEIRA.  SÚMULA:

“DECLARA  DE  UTILIDADE  PÚBLICA  A  ASSOCIAÇÃO  DE  MORADORES  DO  PALMITAL,

CONFORME ESPECIFICA”. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. PRIMEIRA

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PARECER EM CONJUNTO Nº 106/2013 – CJR E Nº
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91/2013  –  CFO,  REFERENTE  AO  PROJETO  DE  LEI  Nº  1534/2013,  DE  INICIATIVA  DO

PREFEITO MUNICIPAL. O VEREADOR PAULO HORÁCIO OBSERVOU QUE DEVE SER FEITA

CORREÇÃO  NOS  TERMOS  DO  PARECER,  POR  NÃO  SE  TRATAR  DE  ABERTURA  DE

CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR NO ORÇAMENTO-PROGRAMA DO MUNICÍPIO, COMO

FOI ANOTADO NO DOCUMENTO, E SIM DE SUBVENÇÃO SOCIAL PARA O CONVÊNIO COM

A FAVI.  O PARECER FOI APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES.  PRIMEIRA

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 1534/2013, DE INICIATIVA DO

PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “AUTORIZA SUBVENÇÃO SOCIAL PARA CONVÊNIO COM

A  COMUNIDADE  TERAPÊUTICA  FONTE  DE  ÁGUA  VIVA  -  FAVI,  OBJETIVANDO  O

ATENDIMENTO  DE  ADOLESCENTES  E  ADULTOS  DEPENDENTES  QUÍMICOS  E  EM

SITUAÇÃO DE RISCO SOCIAL E PESSOAL”. O VEREADOR PAULO HORÁCIO COMENTOU

QUE SE TRATA DE REIVINDICAÇÃO ANTIGA DAQUELA COMUNIDADE TERAPÊUTICA, QUE

PROMOVE  UM  TRABALHO  DE  CUNHO  SOCIAL  INCOMPARÁVEL  NO  MUNICÍPIO  DE

ARAUCÁRIA, E É IMPORTANTE A CELERIDADE NA TRAMITAÇÃO DESTE PROJETO PARA

QUE A REFERIDA COMUNIDADE RECEBA OS RESPECTIVOS RECURSOS. O VEREADOR

JOSUÉ KERSTEN COMENTOU QUE É IMPORTANTE QUE A PREFEITURA, COM O APOIO DA

CÂMARA,  POSSA  AJUDAR  A  FAVI,  PELO  SEU  TRABALHO  SÉRIO  VOLTADO  À

RECUPERAÇÃO,  PRINCIPALMENTE,  DO USUÁRIO  DE DROGAS,  QUE GERA INÚMEROS

PROBLEMAS  ÀS  FAMÍLIAS  ATINGIDAS  E  DISSE  QUE  A  SECRETARIA  DE  SAÚDE  DE

ARAUCÁRIA  ESTÁ  TENTANDO  VIABILIZAR  PARA  JÁ  NO  ANO  DOIS  MIL  E  QUATORZE

OFERECER O PRONTO ATENDIMENTO PSIQUIÁTRICO VINTE E  QUATRO HORAS,  QUE

TAMBÉM  SERVIRÁ  DE  SUPORTE  PARA  OS  ATENDIMENTOS  DE  PACIENTES

DEPENDENTES QUÍMICOS, QUE HOJE PROCURAM O PRONTO ATENDIMENTO ADULTO,

POR ISSO, A POSSIBILIDADE DE INTERNAMENTO NA FAVI SOMA-SE ÀS PROVIDÊNCIAS

QUE VISAM ATENDER A ESTES PACIENTES. FALOU A RESPEITO DA INCAPACIDADE DE

SER  FEITO  ATENDIMENTO  VINTE  E  QUATRO  HORAS  NAS  UNIDADES  DO  CAPS-AD  –

CENTROS DE ATENÇÃO PSICOSSOCIAL PARA ADULTOS, DAÍ A IMPORTÂNCIA DOS VINTE

LEITOS RESERVADOS A PACIENTES ENCAMINHADOS PELA PREFEITURA DE ARAUCÁRIA,

QUE  SERÁ  VIABILIZADO  POR  ESTE  CONVÊNIO.  O  VEREADOR  ROBERTO  MOTA

PARABENIZOU O SENHOR MAHER ASAED, PRESIDENTE DA COMUNIDADE TERAPÊUTICA

FAVI, QUE FAZ UM GRANDE TRABALHO NO MUNICÍPIO, E AFIRMOU QUE O VALOR QUE

SERÁ REPASSADO PARA A ENTIDADE ESTARÁ SENDO MUITO BEM APLICADO, PORQUE

VAI AJUDAR AQUELAS FAMÍLIAS QUE NÃO TEM CONDIÇÕES DE PAGAR UM TRATAMENTO

PARTICULAR  PARA  UM  FAMILIAR.  AFIRMOU  QUE  ESTA  É  UMA  DÍVIDA  QUE  OS
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MUNICÍPIOS,  ESTADOS  E  A  UNIÃO  TEM  PARA  COM  A  POPULAÇÃO,  E  O  MUNICÍPIO

MOSTRA COM ESTA AÇÃO QUE JÁ COMEÇA A PAGAR A SUA PARTE, E DESTACOU A

RAPIDEZ DA CÂMARA NA TRAMITAÇÃO DO PROJETO DE LEI, POR ISSO, O MÉRITO QUE

DEVE  SER  RECONHECIDO  TAMBÉM  DO  LEGISLATIVO  NA  FORMALIZAÇÃO  DESTE

CONVÊNIO.  COMENTOU  SOBRE  A  GRANDE  OCORRÊNCIA  DE  CRIMES  NO  MUNICÍPIO

DECORRENTES DO USO DE DROGAS E DE ALCOOLISMO E AFIRMOU QUE ESTA AJUDA À

ENTIDADE NÃO DEVE SER VISTA COMO UMA ATITUDE POLITIZADA E SIM HUMANITÁRIA E

ELOGIOU  OS DIRIGENTES  E  TRABALHADORES  DA  COMUNIDADE  TERAPÊUTICA,  BEM

COMO A TODA A CLASSE POLÍTICA QUE VIABILIZOU A APROVAÇÃO DESTE PROJETO DE

LEI.  O  PROJETO  FOI  APROVADO  PELA  UNANIMIDADE  DOS  PRESENTES.  LEITURA

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PARECER EM CONJUNTO Nº 107/2013 – CJR E Nº 92/2013 –

CFO,  REFERENTE  AO  PROJETO  DE  LEI  Nº  1536/2013,  DE  INICIATIVA  DO  PREFEITO

MUNICIPAL.  APROVADO  PELA  UNANIMIDADE  DOS  PRESENTES.  PRIMEIRA  LEITURA,

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 1536/2013, DE INICIATIVA DO PREFEITO

MUNICIPAL. SÚMULA: “AUTORIZA ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR NO

ORÇAMENTO -  PROGRAMA VIGENTE,  NO VALOR DE R$ 3.149.000,00  (TRÊS MILHÕES,

CENTO E QUARENTA E NOVE MIL REAIS) E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” O VEREADOR

PAULO HORÁCIO COMENTOU SOBRE A URGÊNCIA DESTE PROJETO, JUSTIFICADA PELA

NECESSIDADE  DE  READEQUAÇÃO  DO  ORÇAMENTO  PARA  QUE  POSSIBILITE  O

PAGAMENTO DOS SALÁRIOS DOS SERVIDORES RELATIVOS ÀS PARCELAS DO DÉCIMO

TERCEIRO  SALÁRIO  DESTE  ANO.  O  VEREADOR  JOSUÉ  KERSTEN,  EM  NOME  DO

PREFEITO MUNICIPAL, PARABENIZOU O LEGISLATIVO DE ARAUCÁRIA, PRINCIPALMENTE

AS  COMISSÕES  DE  FINANÇAS  E  ORÇAMENTO  E  DE  JUSTIÇA  E  REDAÇÃO  PELA

CELERIDADE NA ANÁLISE DA MATÉRIA, PERMITINDO QUE O PAGAMENTO DO DÉCIMO

TERCEIRO SALÁRIO SEJA EFETUADO EM BREVE,  DEMOSTRANDO  O INTERESSE DOS

VEREADORES  NA  RESOLUÇÃO  DOS  PROBLEMAS  DO  MUNICÍPIO,  DESTACADAMENTE

NOS  PROBLEMAS  ENFRENTADOS  PELOS  SERVIDORES  DE  ARAUCÁRIA,  QUE  FORAM

PENALIZADOS PELA DIFICULDADE QUE TEVE A PREFEITURA EM EFETUAR O REFERIDO

PAGAMENTO. O VEREADOR VANDERLEI DE OLIVEIRA PARABENIZOU O PRESIDENTE DO

LEGISLATIVO,  VEREADOR  PEDRO  NOGUEIRA,  POR  PRONTAMENTE  INCLUIR  PARA

VOTAÇÃO ESTE PROJETO DE LEI PARA QUE A CÂMARA PUDESSE COLABORAR NESTA

AÇÃO QUE VISA GARANTIR AOS SERVIDORES MUNICIPAIS O PAGAMENTO DA PRIMEIRA

PARCELA  DO  DÉCIMO  TERCEIRO  SALÁRIO,  O  MAIS  BREVE  POSSÍVEL.  O  VEREADOR

PAULO HORÁCIO COMENTOU QUE O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE OBRAS PÚBLICAS NÃO
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PRECISOU FAZER NENHUM REAJUSTE NAS CONTAS DE SUA PASTA ELOGIANDO A SUA

GESTÃO. O PROJETO FOI APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA,

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 110/2013, DE AUTORIA DO VEREADOR

VANDERLEI FRANCISCO DE OLIVEIRA. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES.

LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº  111/2013,  DE  AUTORIA DO

VEREADOR VANDERLEI FRANCISCO DE OLIVEIRA. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS

PRESENTES.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO  REQUERIMENTO  Nº  112/2013,  DE

AUTORIA  DO  VEREADOR  VANDERLEI  FRANCISCO  DE  OLIVEIRA.  APROVADO  PELA

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO

Nº  113/2013,  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  VANDERLEI  FRANCISCO  DE  OLIVEIRA.

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO

REQUERIMENTO Nº 114/2013,  DE AUTORIA DO VEREADOR VANDERLEI FRANCISCO DE

OLIVEIRA.  APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES.  LEITURA,  DISCUSSÃO E

VOTAÇÃO  DO  REQUERIMENTO  Nº  115/2013,  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  VANDERLEI

FRANCISCO DE OLIVEIRA. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA,

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 116/2013, DE AUTORIA DO VEREADOR

VANDERLEI FRANCISCO DE OLIVEIRA. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES.

LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº  117/2013,  DE  AUTORIA DO

VEREADOR VANDERLEI FRANCISCO DE OLIVEIRA. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS

PRESENTES.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO  REQUERIMENTO  Nº  118/2013,  DE

AUTORIA  DO  VEREADOR  VANDERLEI  FRANCISCO  DE  OLIVEIRA.  APROVADO  PELA

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO

Nº  119/2013,  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  VANDERLEI  FRANCISCO  DE  OLIVEIRA.

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO

REQUERIMENTO Nº 120/2013,  DE AUTORIA DO VEREADOR VANDERLEI FRANCISCO DE

OLIVEIRA.  APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES.  LEITURA,  DISCUSSÃO E

VOTAÇÃO  DO  REQUERIMENTO  Nº  121/2013,  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  VANDERLEI

FRANCISCO DE OLIVEIRA. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA,

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 122/2013, DE AUTORIA DO VEREADOR

VANDERLEI FRANCISCO DE OLIVEIRA. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES.

LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº  123/2013,  DE  AUTORIA DO

VEREADOR VANDERLEI FRANCISCO DE OLIVEIRA. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS

PRESENTES.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO  REQUERIMENTO  Nº  124/2013,  DE

AUTORIA  DO  VEREADOR  VANDERLEI  FRANCISCO  DE  OLIVEIRA.  APROVADO  PELA
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UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO

Nº  125/2013,  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  VANDERLEI  FRANCISCO  DE  OLIVEIRA.

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO

REQUERIMENTO Nº 126/2013,  DE AUTORIA DO VEREADOR VANDERLEI FRANCISCO DE

OLIVEIRA.  APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES.  LEITURA,  DISCUSSÃO E

VOTAÇÃO  DO  REQUERIMENTO  Nº  127/2013,  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  VANDERLEI

FRANCISCO DE OLIVEIRA. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA,

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 88/2013,  DE AUTORIA DO VEREADOR

ALEXANDRE  GOTFRID.  APROVADO  PELA  UNANIMIDADE  DOS  PRESENTES.  LEITURA,

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 21/2013,  DE AUTORIA DO VEREADOR

JOSUÉ  DE  OLIVEIRA  KERSTEN.  APROVADO  PELA  UNANIMIDADE  DOS  PRESENTES.

LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DA  INDICAÇÃO  Nº  02/2013,  DE  AUTORIA  DO

VEREADOR VANDERLEI FRANCISCO DE OLIVEIRA. O AUTOR DA INDICAÇÃO COMENTOU

SOBRE A IMPORTÂNCIA DESTA PROPOSIÇÃO QUE TRATA DO PROGRAMA “REMÉDIO EM

CASA” QUE CONSISTE NA ENTREGA DE REMÉDIOS DE USO CONTÍNUO AO PACIENTE EM

SEU  DOMICÍLIO,  FACILITANDO  ÀQUELES  PACIENTES  COM  DIFICULDADES  DE

LOCOMOÇÃO  O  ACESSO  AOS  MESMOS.  APROVADA  PELA  UNANIMIDADE  DOS

PRESENTES. FINDADA A ORDEM DO DIA, FEZ USO DA PALAVRA NO ESPAÇO DESTINADO

À  EXPLICAÇÃO  PESSOAL,  COMO  PRIMEIRO  INSCRITO,  O  VEREADOR  ALEXANDRE

GOTFRID, QUE PARABENIZOU O PROFESSOR MARCO ANTÔNIO OZÓRIO, PRESENTE NO

PLENÁRIO, PELA PASSAGEM DO DIA DO PROFESSOR, ESTENDENDO A HOMENAGEM A

TODOS  OS  PROFESSORES  DA  CIDADE  DE  ARAUCÁRIA,  COMENTANDO  SOBRE  AS

VITÓRIAS ALCANÇADAS NA ÁREA DA EDUCAÇÃO COM AS PROVIDÊNCIAS QUE SERÃO

TOMADAS,  AINDA  ESTE  ANO,  EM  RELAÇÃO  À  REFORMA  E  AMPLIAÇÃO  DA  ESCOLA

FAZENDA VELHA, ONDE JÁ TEVE OPORTUNIDADE DE SER PROFESSOR, BEM COMO EM

RELAÇÃO  À  FUTURA  CONSTRUÇÃO  DO  COLÉGIO  PROFESSORA  MARILZE  DA  LUZ

BRANDT,  COM  A  AÇÃO  CONJUNTA  DO  COLEGA  VEREADOR  PAULO  HORÁCIO  E  DO

SECRETÁRIO  CLODOALDO  PINTO  JÚNIOR,  BEM  COMO,  COMENTOU  SOBRE  AS

REFORMAS NECESSÁRIAS NO ESPAÇO ONDE ATUALMENTE O REFERIDO COLÉGIO ESTÁ

FUNCIONANDO, O QUE SERÁ PERMITIDO PELOS PROPRIETÁRIOS ATÉ QUE SE INICIEM

AS OBRAS DO NOVO PRÉDIO, PARA AS QUAIS, OS VEREADORES SERÃO CONVIDADOS A

PARTICIPAR  DA  ELABORAÇÃO  DO  PROJETO.  AINDA  COMENTOU  SOBRE  O  PROJETO

PARA CONSTRUÇÃO DO NOVO COLÉGIO PEDRO BISCAIA E AFIRMOU QUE ACREDITA NA

PRIORIDADE QUE SERÁ DADA AOS INVESTIMENTOS EM EDUCAÇÃO PELO GOVERNO DO
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PT – PARTIDO DOS TRABALHADORES,  COM A APROVAÇÃO DO PLANO NACIONAL DA

EDUCAÇÃO E COM A CRIAÇÃO DO SISTEMA NACIONAL DE EDUCAÇÃO, OS QUAIS AINDA

NÃO  EXISTEM  NO  PAÍS,  OBJETIVANDO  A  VALORIZAÇÃO  DOS  PROFISSIONAIS  DE

EDUCAÇÃO  NO BRASIL.  FALOU TAMBÉM,  SOBRE  A NECESSIDADE  DE  SE IMPEDIR  A

DIMINUIÇÃO,  PELA  METADE,  DO  REAJUSTE  DO  PISO  SALARIAL  NACIONAL  DA

CATEGORIA. COMO SEGUNDO INSCRITO, O VEREADOR ROBERTO MOTA FALOU SOBRE

A  FALTA  DE  LIBERAÇÃO  DOS  RECURSOS  QUE  FORAM  DESTINADOS  À  ONG  –

ORGANIZAÇÃO  NÃO  GOVERNAMENTAL  BICHO  NÃO  É  LIXO,  E  FALOU  SOBRE  AS

DIFICULDADES  DOS INTEGRANTES DA INSTITUIÇÃO PARA SUPRIR  AS  DIFICULDADES

QUE ENCONTRAM PARA O ATENDIMENTO  DE SUA  FINALIDADE,  MUITAS VEZES  COM

RECURSOS  PRÓPRIOS  DOS  SEUS  COMPONENTES,  E  CONTUDO,  OS  RECURSOS

APROVADOS  PELA  CÂMARA  AINDA  NÃO  FORAM  LIBERADOS  PELO  PODER  PÚBLICO

MUNICIPAL,  E  NÃO  SE  TEM  JUSTIFICATIVA  POR  TAL  OMISSÃO.  DISSE  QUE  É

IMPORTANTE  QUE  A  ADMINISTRAÇÃO  PRESTE  SEU  AUXÍLIO  A  ESTE  TIPO  DE

ORGANIZAÇÃO,  POIS  ATÉ  HOJE  NENHUM  PREFEITO  DE  ARAUCÁRIA  O  FEZ.

PARABENIZOU  O  SECRETÁRIO  DE  OBRAS  CLODOALDO  PINTO  JÚNIOR,  QUE  DEU

ATENÇÃO  ESPECIAL  ÀS  OBRAS  DE  RECUPERAÇÃO  DA  PONTE  DA  LOCALIDADE  DE

COLÔNIA CRISTINA, QUE SE ENCONTRA EM CONDIÇÕES PRECÁRIAS. COMO TERCEIRO

INSCRITO, O VEREADOR ALEX NOGUEIRA COMENTOU SOBRE A INDICAÇÃO DE AUTORIA

DO  VEREADOR  VANDERLEI  DE  OLIVEIRA,  PARABENIZANDO-O  PELA  INICIATIVA  E

TAMBÉM COMENTOU SOBRE A IMPORTÂNCIA DA MATÉRIA ABORDADA E PEDIU QUE O

VEREADOR  JOSUÉ  KERSTEN,  LÍDER  DE  GOVERNO  NA  CÂMARA,  ENCAMINHE  COM

CARINHO  ESTA  PROPOSIÇÃO,  PORQUE  JÁ  PÔDE  PRESENCIAR  A  DIFICULDADE  QUE

ALGUNS PACIENTES ESPECIAIS ESTÃO EXPERIMENTANDO PARA CONSEGUIR ALGUNS

MEDICAMENTOS DE USO CONTÍNUO NOS POSTOS DE SAÚDE DE ARAUCÁRIA,  ONDE

INCLUSIVE HÁ FALTA DE REMÉDIOS, E AFIRMOU QUE NÃO CONCORDA COM ECONOMIA

DE RECURSOS QUANDO SE TRATA DE GARANTIR CONDIÇÕES DE SAÚDE À POPULAÇÃO.

AGRADECEU A PRESENÇA DOS VEREADORES DE MANDIRITUBA, FERNANDO TEIXEIRA E

JOSÉ LUIZ DE OLIVEIRA, BEM COMO, AGRADECEU A PRESENÇA DO JOVEM LEANDRO,

QUE FUTURAMENTE PRETENDE POSTULAR UM CARGO POLÍTICO NO MUNICÍPIO, DOS

SECRETÁRIOS  MUNICIPAIS  CLODOALDO  PINTO  JÚNIOR  E  MARCO  OZÓRIO,  E  SUAS

EQUIPES. COMO QUARTO INSCRITO, O VEREADOR PAULO HORÁCIO COMENTOU SOBRE

O FINAL DE MAIS UM CICLO EM RELAÇÃO AO CONSELHO TUTELAR DE ARAUCÁRIA,

QUANDO O PREFEITO DEU POSSE AOS ELEITOS, TENDO O MUNICÍPIO VOLTADO A TER
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OFICIALMENTE UM CONSELHO TUTELAR. FALOU SOBRE A MANIFESTAÇÃO DA UNAMAR

– UNIÃO DAS ASSOCIAÇÕES DE MORADORES DE ARAUCÁRIA, REALIZADA NA CÂMARA

MUNICIPAL NA ÚLTIMA SEMANA, SOBRE AS SUPOSIÇÕES DE FECHAMENTO DO NIS III, E

RELATOU CASO ILUSTRATIVO REFERENTE AO PROCESSO COGNITIVO DA POPULAÇÃO

EM RELAÇÃO À IDENTIFICAÇÃO DE ARAUCÁRIA COM O REFERIDO NÚCLEO INTEGRADO

DE SAÚDE, RELACIONANDO-O COMO UMA CONQUISTA DA POPULAÇÃO E AFIRMOU QUE

O CONSELHO  MUNICIPAL  DE SAÚDE  –  COMUSAR,  JÁ NÃO REFLETE A VONTADE DA

COMUNIDADE,  QUE  CONSIDERA  QUE  AQUELA  UNIDADE  NÃO  PERTENCE  MAIS  ÀS

VONTADES  DOS  POLÍTICOS  DO  MUNICÍPIO.  AFIRMOU,  TAMBÉM,  QUE  É  PRECISO

EVOLUIR NA QUESTÃO DA GESTÃO PÚBLICA, CITANDO EXEMPLOS DA TERCEIRIZAÇÃO

DE  VÁRIOS  SERVIÇOS  PÚBLICOS,  AO  CONTRÁRIO  DO  QUE  OCORRE  EM  ALGUNS

SETORES  PÚBLICOS  DE  ARAUCÁRIA,  ONDE  SE  UTILIZAM  FUNCIONÁRIOS  TÉCNICOS

PARA  EXECUÇÃO  DE  SERVIÇOS  SIMPLES,  DESPERDIÇANDO  A  FORMAÇÃO  DOS

PROFISSIONAIS, PREJUDICANDO QUE OS USUÁRIOS RECEBAM UM ATENDIMENTO DE

MAIOR  QUALIDADE.  COMENTOU  QUE  SERIA  DESNECESSÁRIA  A  REALIZAÇÃO  DE

CONCURSO  PÚBLICO,  PRINCIPALMENTE  NA  ÁREA  DE  SAÚDE  OU  EDUCAÇÃO,  ONDE

CABERIAM AÇÕES PARA MELHORIA DA GESTÃO NO ATENDIMENTO AOS MUNÍCIPES.  O

VEREADOR VANDERLEI DE OLIVEIRA SAUDOU OS NOVOS CONSELHEIROS TUTELARES

DO MUNICÍPIO,  JÁ EMPOSSADOS E FALOU DA IMPORTÂNCIA DESTA ENTIDADE PARA

ARAUCÁRIA, AGRADECENDO AOS VEREADORES  FERNANDO TEIXEIRA E JOSÉ LUIZ DE

OLIVEIRA,  DE  MANDIRITUBA,  E  ANUNCIOU  A  REALIZAÇÃO  DA  TERCEIRA  AUDIÊNCIA

PÚBLICA DA COMISSÃO PARLAMENTAR DE INQUÉRITO DA SANEPAR, NO PRÓXIMO DIA

DEZESSETE DESTE MÊS, CONTANDO COM A PRESENÇA DE UM DELEGADO DA POLÍCIA

FEDERAL PARA COLABORAR COM OS TRABALHOS DA CPI COM AS INVESTIGAÇÕES QUE

FORAM FEITAS POR AQUELE ÓRGÃO EM RELAÇÃO ÀS AÇÕES DA SANEPAR NO ESTADO

DO PARANÁ. AFIRMOU QUE OS BENEFÍCIOS VÃO COM CERTEZA CHEGAR À POPULAÇÃO

AO FINAL DESTAS INVESTIGAÇÕES, CESSANDO-SE O DESCASO COM QUE A SANEPAR

VEM  TRATANDO  O  MUNICÍPIO  DE  ARAUCÁRIA,  QUE  COBRA  PELO  TRATAMENTO  DE

ESGOTO  QUE  NÃO  REALIZA  EFETIVAMENTE,  ALÉM  DE  COBRANÇAS  ABUSIVAS  NAS

LIGAÇÕES DE REDE SOLICITADAS PELOS MORADORES DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA. E

NÃO HAVENDO MAIS ORADORES INSCRITOS, O PRESIDENTE, VEREADOR VANDERLEI DE

OLIVEIRA AGRADECEU A PRESENÇA DE TODOS, AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS

E DECLAROU ENCERRADA A SESSÃO.

                                                                                                                                                                                                        


